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Campi da Ufopa devem ser implantados em
outros municípios.

 

TV TAPAJÓS - JT TV 2° ED. - pág.: -. Qui, 25 de Abril de 2013

UFOPA

A Universidade Federal do Oeste do Pará (Ufopa)
realizou nesta quinta-feira (25), em Santarém, um
encontro para definir a criação de campis da
universidade em outros municípios da região do Oeste
do Pará. Pelo menos sete cidades devem contar com
nova estrutura da instituição. Segundo o Reitor da
instituição, Seixas Lourenço, uma verba específica já
foi confirmada pelo Ministério da Educação para a
construção e funcionamento dessas unidades.
Secretários municipais de educação, prefeitos e
professores participaram da reunião para definir
parcerias necessárias para a implantação dos campis.
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Campi da Ufopa devem ser implantados em
outros municípios

 

NOTAPAJOS - NOTÍCIAS - pág.: -. Qui, 25 de Abril de 2013

UFOPA

Santarém - Um encontro realizado em Santarém,
oeste do Pará, define a criação de campi da
Universidade Federal do Oeste do Pará (Ufopa) em
outros municípios da região.

O projeto de interiorização da universidade consiste
em implantar os campi em Monte Alegre, Oriximiná,
Itaituba e Juruti. A estrutura da instituição, atualmente,
está presente apenas nos cursos ofertados pelo Parfor
"Depende de parcerias que envolvem também a
doação de terrenos, infraestrutura e assim por diante.
Esse processo está sendo feito. Já licitamos o campus
de Juruti, temos o campus de Oriximiná que vamos
ampliar. Já vamos para o processo de licitação de
Oriximiná, Monte Alegre e Alenquer. Está dentro do
cronograma da Ufopa", informou o diretor de
interiorização da Ufopa, Sergio Almeida.

Segundo o reitor da instituição, uma verba já foi
confirmada pelo Ministério da Educação para a
construção e funcionamento dessas unidades.
"Estamos com mais de três mil estudantes, que na
realidade são professores. Em julho, teremos pelo
menos mais mil. Já temos uma atuação muito forte.
Como não temos infraestrutura física, a não ser em
Oriximiná, a nossa atuação vem ocorrendo em
períodos intervalares, janeiro e fevereiro e julho,
utilizando as facilidades das escolas que a prefeitura
disponibiliza. Conseguimos agora, como o MEC,
recurso para iniciar a construção dos campis. Faremos
investimento na ordem de R$ 15 milhões em cada um
dos seis campi, fora Santarém", informou o reitor da
Ufopa, Seixas Lourenço.

Secretários municipais de educação, prefeitos e
professores participaram do encontro para definir as
parcerias necessárias, como a doação de terrenos.
Tudo para atender um anseio antigo dos municípios
sobre a presença de uma instituição federal nessas
cidades. "Hoje, o Parfor está funcionando com uma
turma relativamente grande, onde a gente atende
alunos de outros municípios. Melhora muito na
qualidade de vida das pessoas, no sistema municipal
de ensino. Estamos agora caminhando para instalar os
cursos normais para atender a demanda que a gente
precisa da área que a nossa economia está voltada à
questão da extração da bauxita", afirmou a secretária
de Educação de Juruti, Regina Maria Gomes.

Redação Notapajos com informações de Daniele

Gambôa

4



Entrevista com o Reitor da Ufopa
 

TV GUARANY - BALANÇO GERAL - pág.: -. Qui, 25 de Abril de 2013

UFOPA

Hoje (25), o Reitor da Ufopa, Seixas Lourenço,
concedeu uma entrevista ao programa Balanço Geral.
Na ocasião, ele explicou o modelo acadêmico usado
pela instituição, a não aprovação do estatuto, a
utilização do hotel Amazônia Boulevard como campus,
a eleição de um novo reitor, o atraso

no pagamento da bolsa permanência aos indígenas e
o porquê de os alunos reivindicarem sua saída da
reitoria da universidade.
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Assessoria e reitor da UFOPA são alvos de
criticas de apresentador.

 

TV PONTA NEGRA - ROTA5 - pág.: -. Qui, 25 de Abril de 2013

UFOPA

Na edição do programa Rota, desta quinta-feira (25), o
apresentador Antônio Junior faz duras criticas a
Assessoria de Comunicação e ao professor Seixas
Lourenço, reitor da Universidade Federal do Oeste
do Pará (Ufopa), o professor Seixas Lourenço.
Segundo ele, a assessoria da universidade dificultou o
trabalho da equipe de reportagem, durante um
encontro que aconteceu hoje pela manhã, onde o
reitor estava presente. Antônio Junior desafia o reitor
da Ufopa a lhe conceder uma entrevista, sem a
intervenção da sua assessoria.
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Reunião aborda a formação de professores
através do PARFOR

 

TV SANTARÉM - PATRULHÃO DA CIDADE - pág.: -. Qui, 25 de Abril de 2013

UFOPA

Fórum Estadual Permanente de Apoio a Formação
Docente realiza reunião apoiando professores
un ivers i tá r ios ,  em Santarém.  O Di re tor  de
Interiorização da Ufopa, Sérgio Almeida, dá maiores
informações a cerca do assunto. Segundo ele, o
evento aborda a formação dos professores através do
PARFOR, trabalho que é feito em conjunto com
universidades que oferecem o serviço no Oeste do
Pará. Essa reunião ocorre uma vez por semestre, em
Santarém, e mensalmente, em outras instituições. O
Reitor da Ufopa, Seixas Lourenço, também faz
esclarecimentos sobre o evento.
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Encontro para definição de novos campis da
Ufopa no interior

 

TV TAPAJÓS - JT TV 1ª ED. - pág.: -. Qui, 25 de Abril de 2013

UFOPA

Hoje (25), é realizado, em Santarém, um encontro
para definir a criação de campis da Ufopa em outros
municípios da região do Oeste do Pará. Pelo menos
sete cidades devem contar com nova estrutura da
universidade. O Diretor de Interiorização da Ufopa,
Sérgio Almeida, explica melhor o processo. Segundo o
Reitor da instituição, Seixas Lourenço, uma verba
específica já foi confirmada pelo Ministério da
Educação para a construção e funcionamento dessas
unidades. Secretários municipais de educação,
prefeitos e professores participaram da reunião para
definir parcerias necessárias para a implantação dos
campis.
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Reitor se posiciona sobre protestos na Ufopa
 

RÁDIO 94 FM - MEIO DIA EM PONTO - pág.: -. Qui, 25 de Abril de 2013

UFOPA

O reitor Universidade Federal do Oeste do Pará
(Ufopa) , Seixas Lourenço, em entrevista para a
emissora de rádio , 94fm, falou sobre os protestos
real izados por acadêmicos e professores da
universidade. Segundo o Reitor, as reivindicações são
comuns e naturais por sindicatos na vida acadêmica,
porém o que se torna inaceitável é a maneira
agressiva de se manifestar, na qual impediram a
maioria de estudantes de assistirem aula. Ressaltou
ainda que aguarda pela pauta de reivindicações aberta
em reunião do dia 18 deste mês para que a partir
disso, possa se reunir com o Diretório Central de
Estudantes (DCE).
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Reitor em entrevista fala sobre protestos na
Ufopa (Ufopa)

 

RÁDIO 94 FM - SHOW DA MANHÃ - pág.: -. Qui, 25 de Abril de 2013

UFOPA

O reitor Universidade Federal do Oeste do Pará
(Ufopa) , Seixas Lourenço, em entrevista pra rádio
94fm, falou dos eventuais momentos de protestos por
acadêmicos da universidade. Inicialmente na
entrevista é relembrada a carreira do atual reitor da
instituição e ressaltou ainda sua espera pela pauta de
reivindicações aberta em reunião do dia 18 deste mês
para que a partir disso, possa se reunir com o Diretório
Central de Estudantes (DCE). Comparou também, a
atitude dos alunos com os dos índios, pois os mesmo
agem

com respeito.
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Primeiro Fórum de Cultura de Santarém.
 

TV TAPAJÓS - BOM DIA SANTAREM - pág.: -. Qui, 25 de Abril de 2013

UFOPA

Nos dias 26 e 27 deste mês será realizado o I Fórum
de Cultura de Santarém. Em entrevista ao Bom dia
Santarém, a coordenadora do evento, Elizangela
Dezincourt informou que objetivo do fórum é a
formulação e organização do Plano Municipal de
Cultura de Santarém. A Universidade Federal do
Oeste do Pará (UFOPA) é parceira do evento.
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Entrevista com Seixas Lourenço - Reitor da
Ufopa.

 

TV TAPAJÓS - BOM DIA SANTAREM - pág.: -. Qui, 25 de Abril de 2013

UFOPA

Nos últimos dias, a Universidade Federal do Oeste
do Pará  (U fopa)  tem s ido  a lvo  de  vár ias
manifestações por parte de estudantes e professores.
Dentre as reivindicações, os manifestantes pedem a
saída do reitor da universidade. E sobre esta situação,
o Bom Dia Santarém entrevistou o reitor da Ufopa, o
professor Seixas Lourenço, e na oportunidade, ele fez
alguns esclarecimentos sobre as reivindicações feitas
pelos que são contrários a sua permanência na reitoria
da universidade. O reitor falou também, sobre a
importância da implantação do PAFOR (Plano
Nacional de Formação de Docentes) em alguns
municípios da região e informou que sua indicação
para a reitoria da UFOPA foi feita pelo MEC, tendo o
apoio da maioria da comunidade acadêmica.
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